

Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderät*innen Peter Florianschütz, MA, MLS (SPÖ), Ing.in Astrid Rompolt, MA (SPÖ), Thomas Weber (NEOS), Mag. Bettina Emmerling, MSc (NEOS), Mag. Dolores Bakos, BA (NEOS), Nikolaus Kunrath (GRÜNE), Dr. Jennifer Kickert (GRÜNE), Viktoria Spielmann, BA (GRÜNE), Mag. Caroline Hungerländer (ÖVP), Mag.a Laura Sachslehner, BA (ÖVP), Maximilian Krauss, MA (FPÖ) und Ing. Udo Guggenbichler, MSc (FPÖ) zu Post Nr. 4 der Tagesordnung für den Gemeinderat am 18.10.2023.

Betreffend: „Entschlossen gegen den Terror“

Beschluss- (Resolutions-) Antrag

Am Morgen des 7. Oktober 2023 hat in Israel ein brutaler Terroranschlag stattgefunden, der über 1.200 Tote und unzählige Verletzte gefordert hat.

Unter den Opfern waren überwiegend Zivilist*innen. Es kam zu einer großen Anzahl an Gräueltaten gegen Frauen, Kinder und Jugendliche.

Der brutale Angriff der Terrororganisation Hamas auf Israel ist auf das Schärfste zu verurteilen. Unsere Demokratie muss wehrhaft sein und ist aufgrund ihrer Geschichte besonders in der Verantwortung, mit Israel im Kampf gegen den Terror Seite an Seite zu stehen. Unser Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden den Opfern und deren Familien. Gerade die Stadt Wien steht zu ihrer Verantwortung.

Dieser Terror ist durch nichts zu rechtfertigen und muss sofort gestoppt werden.

Wir betonen nachdrücklich, dass Israel das Recht hat, sich im Einklang mit dem Völkerrecht und dem humanitären Völkerrecht gegen solche gewalttätigen und willkürlichen Angriffe zu verteidigen. Wir bekräftigen, wie wichtig es ist, im Einklang mit dem humanitären Völkerrecht jederzeit den Schutz aller Zivilpersonen sicherzustellen.

Quer über Parteigrenzen und politische Ansichten hinweg sind wir geeint in unserer Solidarität mit dem israelischen Volk und dem Staat Israel sowie allen von

Antisemitismus Betroffenen.

Der Wiener Gemeinderat steht gemeinsam, solidarisch und entschlossen gegen den Terror.

Volle Solidarität mit den Opfern. Wir stehen an der Seite der Opfer in der Zivilgesellschaft, die unter den kriegerischen Handlungen leiden.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung.

Wien, 17.10.2023